

RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan Kalianda pada Tanggal 30 Mei 1990, yang merupakan anak kedua dari dua bersaudara dari pasangan Marcot Malyan dan Herlina.

Riwayat pendidikan penulis dimulai dari pendidikan pra sekolah di Taman Kanak- Kanak (TK) Dharma Wanita Unit Agama 1996, pendidikan formal yang pernah ditempuh adalah Sekolah Dasar (SD) Negeri 1 Merak Belantung lulus Tahun 2002, Sekolah Menengah Pertama (SMP) Negeri 1 Kalianda lulus Tahun 2005 dan Sekolah Menengah Atas (SMA) Negeri 2 Kalianda lulus Tahun 2008.

Penulis kemudian diterima sebagai mahasiswa di Fakultas Hukum Universitas Lampung melalui jalur Penerimaan Kemampuan Akademik Bakat (PKAB) sebagai angkatan 2007 dan mengambil bagian Hukum Tata Negara. Selama menjadi mahasiswi penulis juga aktif berorganisasi intra kampus sebagai Bendahara Umum Dewan Perwakilan Mahasiswa Fakultas Hukum (DPM-FH) periode 2010/2011.

Penulis banyak terinspirasi dari setiap tahap kehidupan yang dilalui, rintangan merupakan tahapan pematangan pribadi, tetap bersemangat berikan yang terbaik pada kesempatan hidup yang diberikan Allah SWT dalam menggapai ridho-Nya.

MOTTO

Sesungguhnya sesudah kesulitan ada kemudahan
(QS Al-Insyirah : 6).

Ilmu menunjukkan kebenaran akal, maka barang siapa yang berakal,
niscaya dia berilmu
(Sayyidina Ali bin Abi Tholib).

Jadilah dirimu sendiri dan bersyukur dengan apa yang kamu miliki
(Ayu Safitri)

PERSEMBAHAN

Puji syukur dipanjatkan kehadirat Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Dengan ketulusan dan kerendahan hati yang paling dalam, ku persembahkan skripsi ini kepada :

Ibu dan Ayah ku tercinta, semoga ini bukan akhir dari usaha ananda untuk membahagiakan ibu dan ayah, tetapi merupakan awal dari usaha itu, terima kasih yang tak terhingga atas setiap tetes keringat yang dikucurkan, dan segala nasehat yang tak henti-hentinya demi kebaikan ananda.

Kakakku terima kasih atas dukungan dan motivasi yang selalu berikan untuk saya, semoga saya bisa menjadi adik yang membanggakan.